

Les chevaux de Przewalski ont quitté Juraparc

Les derniers chevaux de Przewalski en pension au Mont d'Orzeires ont quitté Vallorbe pour le « Safari Park Beekse Bergen ». Une réserve animalière située entre Tilburg et Hilvarenbeek. Deux localités proches de la ville d'Eindhoven au Pays-Bas. C'est avec un pincement au cœur que l'équipe de Juraparc a pris congé de ces animaux au début de cette semaine. En revanche, les responsables du parc de Vallorbe éprouvent la satisfaction d'avoir apporté leur contribution au programme européen de sauvegarde de cette espèce en danger d'extinction et originaire de Mongolie.



Dans le cadre d'une organisation responsable de la sauvegarde de l'espèce, Juraparc a accueilli six juments en 2009. L'expérience a été un succès. Un cheval a retrouvé sa liberté dans les plaines et

vastes prairies d'Asie centrale. Quatre autres équidés ont été transférés dans des parcs animaliers qui collaborent au programme de conservation de l'espèce. Toutefois, nous avons dû déplorer le décès d'un animal lors de son transfert en Mongolie. Le départ de cette espèce emblématique laisse un vide à Juraparc. Vide qui sans doute sera comblé un jour. Mais pour l'heure, il est trop tôt pour envisager la présence de nouveaux animaux sur le site du Mont d'Orzeires. Par contre, nous profitons de l'occasion pour vous annoncer un bilan de la saison 2015 très satisfaisant. Nous avons largement dépassé le cap des 50 000 visiteurs. Ceci grâce à la présence des ours de Berne et d'une météo fort propice aux visites, puisque notre parc est situé au-dessus des zones de brouillard automnal.

L'équipe du Juraparc

Novembre 2015